

Website Bagian Humas Protokol Terbaik Semester Pertama



Bagian Hubungan Masyarakat dan Protokol Setda Kota Probolinggo mencetak prestasi membanggakan. Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dibawah kepemimpinan Prijo Djatmiko ini menerima penghargaan pengelola website di jajaran Pemerintah Kota Probolinggo sebagai penyaji dan pengelola konten website kategori "Website SKPD Terbaik" periode penilaian Semester Pertama tahun 2017.

Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Plh Sekda Kota Probolinggo, Achmad Sudyanto kepada Kabag Humas dan Protokol setelah pelaksanaan upacara bendera di halaman Kantor Wali Kota, Kamis (17/8).

Bagian Humas dan Protokol berhasil mengungguli 39 OPD lain setelah melalui proses penilaian yang dilakukan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika setempat. Penilaian ini dilakukan dua kali dalam setahun sebagai bentuk evaluasi penyajian informasi oleh masing-masing OPD.

"Tiap 6 bulan sekali ada evaluasi terkait penyajian informasi website oleh OPD dan masing-masing semester ada pemenangnya. Tujuannya adalah untuk memberikan penghargaan pada OPD yang telah mengelola websitenya dengan baik dan agar tiap OPD yang selama ini sudah memiliki website dapat mengelola websitenya sehingga jadi lebih dinamis, tidak vacuum," tutur Kabid Layanan e-Government pada Diskominfo, Rudi Hermanto.

Ditemui usai penyerahan penghargaan, Kabag Prijo Djatmiko mengucap rasa syukur atas penghargaan yang diberikan kepada instansinya terkait pengelolaan website.

"Saya juga ingin mengucapkan terima kasih dan memberikan

apresiasi kepada seluruh rekan-rekan di Bagian Humas Protokol dan semua pihak yang mendukung karena telah bekerja keras sehingga pengelolaan website bisa dilaksanakan dengan baik," tutur Prijo.

Prijo berharap agar ke depan prestasi ini tetap dipertahankan dan ditingkatkan sehingga layanan informasi melalui website dapat dikelola dengan lebih baik lagi dan tentunya dapat bermanfaat bagi masyarakat. Selain Bagian Humas dan Protokol, Kelurahan Kareng Lor juga berhasil meraih penghargaan serupa di tingkat kelurahan. (alfienhandiansyah/humas)